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【本报讯】6 月 11 日，
在 约 旦 举 行 的“ 行 动 呼
吁 ：加 沙 紧 急 人 道 主 义
响 应 ”峰 会 上 ，国 防 部 长
普 拉 博 沃 敦 促 主 要 大 国
执 行 国 际 法 ，反 对 以 色
列 对 巴 勒 斯 坦 人 的 野 蛮
行动。

普 拉 博 沃 表 示 ，我 们
呼 吁 所 有 大 国 利 用 其 强
大 的 影 响 力 以 执 行 国 际
公 约 。 我 们 呼 吁 维 持 国
际 法 院 的 裁 决 。 对 平 民
和 民 用 基 础 设 施 的 袭
击 ，例 如 在 加 沙 地 带 发

生 的 袭 击 ，直 接 违 反 了
现 代 战 争 法 。 因 此 ，必
须 立 即 处 理 发 生 在 我 们
面 前 的 人 道 主 义 灾 难 。
印 度 尼 西 亚 政 府 和 印 度
尼 西 亚 人 民 再 次 宣 布 ，
更 加 坚 定 地 支 持 一 个 独
立 和 主 权 的 巴 勒 斯 坦 ，
作 为 巴 勒 斯 坦 和 加 沙 这
场 冲 突 的 真 正 解 决 方
案。

普 拉 博 沃 解 释 说 ，印
度 尼 西 亚 是 最 早 支 持 停
火 决 议 的 国 家 之 一 。 我
们 呼 吁 立 即 停 火 和 随 后

的 阶 段 ，从 而 真 正 和 永
久 地 解 决 这 一 紧 迫 问
题 。 印 度 尼 西 亚 愿 意 为
可 能 导 致 停 火 的 一 切 努
力 作 出 贡 献 。 以 及 参 加
停火后的所有阶段。

普 拉 博 沃 随 后 阐 释
了 印 度 尼 西 亚 将 为 保 卫
巴 勒 斯 坦 人 民 而 做 出 的
四项努力。

普 拉 博 沃 表 示 ，首
先 ，印 度 尼 西 亚 致 力 于
增 加 对 联 合 国 巴 勒 斯 坦
难 民 援 助 和 工 程 处 ，即
近 东 救 济 工 程 处 的 捐

款 ；第 二 ，印 度 尼 西 亚 准
备 向 加 沙 派 遣 更 多 的 医
疗 队 和 野 战 医 院 。 印 度
尼 西 亚 还 准 备 派 遣 医 院
船 并 参 与 向 加 沙 空 投 ；
第 三 ，印 度 尼 西 亚 愿 意
协 助 撤 离 1000 名 加 沙 受
害 者 在 印 度 尼 西 亚 医 院
接 受 治 疗 ，并 将 在 康 复 ，
加 沙 局 势 恢 复 正 常 后 返
回 加 沙 ；第 四 ，印 度 尼 西
亚 准 备 为 加 沙 儿 童 提 供
创 伤 后 护 理 和 教 育 ，并
将在局势稳定后返回。

（亮剑）

普拉博沃敦促大国对以色列执行国际法
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【本报讯】财政部长穆
丽亚妮强调说，国家收支
预算案必须通过考虑其功
能进行适当管理。

这 是 在 普 拉 博 沃 - 吉
布 兰 政 府 可 能 实 施 修 订
后 的 国 家 预 算 之 后 传 达
的。

6 月 11 日 ，在 与 国 会
第四委员会举行的工作会
议上，穆丽亚妮声称，由佐
科维政府编制的 2025 年国
家预算案的实施潜力是下
一 任 总 统 拥 有 的 权 力 。

2007 年 第 17 号 国 家 法 令
对此也有规定。 因此，无
论做什么都是新政府的自
由裁量权和权威。在编制
2025 年 国 家 预 算 时 ，政 府
实际上继续与普拉博沃-
吉布兰的代表进行协调。
进行协调的目的是使国家
预算能够促进这对组合准
备的计划。我们试图根据
早些时候普拉博沃 - 吉布
兰传达的内容，承诺和各
种计划来理解和安排。

穆 丽 亚 妮 表 示 ，如 果

以后确实有所改变，国家
预算仍必须获得明智的管
理。我们意识到，下一届
政府准备了许多愿望和计
划。但是，如果所有愿望
和计划都得到促进，则有
可 能 使 国 家 预 算“ 不 健
康”。究其原因，是会让国
家支出负担飙升，如果不
跟着收入增长，就会造成
大逆差和巨额债务融资。
不要容纳这么多问题，国
家预算也被迫做超出其能
力范围的事情，这样国家

预算就会自行破产。许多
国家也经历了预算不健康
的问题，最终导致了经济
危机。比如阿根廷，该国
经常因国库执行不力而经
历危机。因此，如果阿根
廷 在 19 世 纪 初 是 最 富 有
和最发达的国家之一，现
在正在经历挫折。这是我
们将继续沟通的内容，因
为国家预算是由政治程序
决定的，我们也必须经过
适当的政治程序。

（亮剑）

穆丽亚妮嘱新政府务必明智管理国家预算案

【本报讯】人协副议长
法 德 尔（Fadel Muhammad）
表示，有关修改 1945 年基
本宪法已获得佐科维总统
的同意。人协就此事开始
采取认真步骤，并事先收
集社会民众所有阶层提出
的意见。

法 德 尔 于 6 月 9 日 在
雅加达表示，其实佐科维

总统自数年前早已考虑此
事，然而总统希望人协领
导层暂时克制不要宣传此
事，因为当时印尼正在出
现 新 冠 大 流 行 时 期 。 他
说：“佐科维总统认为当时
的情势不适当，我们正值
面临新冠疫情，如果修宪
恐将发生社会骚动，因此
我们就先忍住不说。”

即 便 如 此 ，他 确 定 目
前佐科维总统已向人协领
导层开绿灯，可向公众传
达此事。他说：“总统已开
绿灯，他的原则是不要引
发骚动。”

当获得总统的肯首答
应后，人协领导层终于拜
访了前任总统、前任副总
统、政党党魁乃至民间社

会组织领导人，要求他们
对修订 1945 年基本宪法提
供宝贵意见。

法德尔说：“修宪是一
种势在必行的事，我们仅
在那些已不适合当前局势
的法规进行修正。这是为
改善未来国家和民族发展
有必要实施之事。”

（Ing）

人协副议长：修宪势在必行
总统数年前已同意修改1945年基本宪法

【本报讯】团结建设党
几 乎 肯 定 没 有 机 会 在
2024 年 至 2029 年 期 间 获
得国会席位的资格。因为
根据普选委的计票结果，
团结建设党在 2024 年国会
议 员 选 举 中 仅 获 得 5,878,
777 票，相当于全国选票的
3.87% 。 宪 法 法 院 也 拒 绝
了 团 结 建 设 党 提 交 的
2024 年立法选举的六项争
议结果。

这将是一个历史性的
时 刻 ，因 为 ，这 是 自 1977
年参加第一届大选以来，
团结建设党首次没有通过
国会门槛。

6 月 11 日，雅加达 Syarif
Hidayatullah国立伊斯兰大学
政治观察员阿迪（Adi Pray-
itno）认为，团结建设党可以
于 2029 年卷土重来。因为
结果显示团结建设党的选票
估计仅差约15万张选票，就
可达到选举法规定的 4％的
国家议会门槛。虽然，历史
上从来没有被赶出议会的政
党，能够重新进驻议会的情

况，就像民心党和星月党一
样。不过，团结建设党有所
不同，因为除了票差相对较
小外，该党还被认为拥有资
源和激进的选民群体。团结
建设党仍然有资源。如果我
们看一下总体平均值，团结
建设党只差 15 万张左右的
选票，那就是 0.00%。我认
为，团结建设党的席位数在
一两个之间。仅仅15 万，可
衡量的政治工作确实是有可
能获得。

阿迪强调说，团结建设
党仍需维护在 2024 年选举
中 投 票 给 他 们 的 3.87% 选
民，同时，寻找新的投票利基
以实现 4%的选票通过议会
门槛。因此关键在于所有干
部，特别是未来团结建设党
立法候选人的政治工作。

这名印尼政治参数执
行经理也表示，对于团结
建 设 党 来 说 ，为 赢 得 2024
年地方首长选举，所推举
的地方首长候选人非常重
要。拯救团结建设党的关
键在于候选人在地方首长

选举中推举的方式，即必
须赢得选举，这是衡量团
结建设党拥有多少资源和
政治权力的指标。否则，
团结建设党将失去政治动
力。他们没有前卫，没有
领 导 者 来 让 团 结 建 设 党
在 2029 年 继 续 存 在 。 对
于被认为在 2024 年选举中
未能触及年轻选民的政治
沟通，团结建设党必须发
展非对称沟通，以便同时
维持其忠诚选民，其中大
多数是传统选民。作为一
个伊斯兰意识形态政党，
团结建设党当然必须保持
其伊斯兰色彩，这是不可
否认的，但必须有勇气创
造 一 个 更 有 活 力 的 伊 斯
兰，必须有勇气提出一个
伊斯兰愿景。我们的使命
更加包容，更容易被年轻
人理解。

阿 迪 指 出 ，年 轻 人 优
先考虑的是真实的宗教实
质和价值观，而不是虚假
的宗教标志和口号。团结
建设党必须制定适合年轻

人政治偏好的政治传播方
式，但是，仍必须保持伊斯
兰色彩。年轻选民不能被
支配，他们更加理性。因
此，他们不仅想成为选举
的 客 体 ，而 且 想 成 为 主
体 。 因 此 必 须 将 接 近 年
轻 人 的 方 式 作 为 主 要 来
源，他们是决定政策和未
来 政 治 方 向 的 主 要 参 与
者。但是，更重要的是为
年轻人提供具体的东西。
这是因为大多数年轻人分
布在农村地区。人们认为
他们需要得到与城市得年
轻人不同的待遇，即确定
他们的生活问题。 当然，
在农村给出的建议是具体
的建议，因为地方上的年
轻人所从事的工作可以成
为未来生活的保证。因此
建立的问题不仅与教育有
关，而且需要确定性，例如
他们的未来将是什么。

阿 迪 表 示 ，团 结 建 设
党价还有五年的时间来制
定有效的政治策略，以接
近 2029 年将再次成为选民
多数的年轻人。如果这一
政治策略能够实施得好，
我相信团结建设党将再次
获 得 资 格 在 2029 年 选 举
中赢得国会席位。（亮剑）

团建党与国会席位无缘
向宪院提出诉讼亦被拒绝

【本报讯】公正福利党
（PKS）中央理事会主席马
布 里（Ahmad Mabruri）于 6
月 10 日 在 雅 加 达 其 办 事
处声称，关于印尼斗争民
主党想在 2024 年雅加达地
方首长竞选活动中，要推
举 阿 尼 斯（Anis Baswedan）
参选的事项。他对此事并
没有异议，本党至今都对
所有的政党或是候选人持
着开放的态度。

马布里强调说：“但是
我们的公正福利党总主席
曾经叮嘱说，必须要优先
支持我们本身的党员，这
是我们的基本原则。”

他 透 露 说 ，无 论 是 省
长或是副省长，公福党对
任何职位都持着开放的态
度，而且也可以根据政治
的形势，以及对候选人的
民调结果和整体情况，大
家一起进行讨论。

到目前为止，对于雅加
达的地方首长竞选活动，所
有政党正处于沟通的阶段
中，他要求市民耐心等候，
到时公福党会公布关于最
终的联盟结果，以及将推举
的正副省长候选人。

此 前 ，印 尼 斗 争 民 主
党中央理事会主席巴萨拉
（Ahmad Basarah） 曾 经 说
过，该党有意要与民族复
兴 党（PKB）携 手 合 作 ，支

持 阿 尼 斯（Anis Baswedan）
参加 2024 年雅加达地方首
长竞选活动。

但 是 ，印 尼 斗 争 民 主
党并没有提到公正福利党
的党名，我们都知道这两
个政党从来没有结盟过。

巴萨拉说：“如果民族
复兴党想推举阿尼斯先生
成为雅加达省长候选人，
本党与民族复兴党也许可
在政治上合作。” （Sm）

【本报讯】社会部长丽
斯玛对南加里曼丹省巴里
托瓜拉县（Barito Kuala）的
多 个 地 点 进 行 了 工 作 访
问。丽斯玛对巴里托瓜拉
县的视察工作于 6 月 11 日
下午从巴里托瓜拉阿拉拉
镇双溪皮东乡（Sungai Pi-
tung）开始，为期两天。丽
斯 玛 抵 达 双 溪 皮 东 乡 之
前，从一名工作人员那里
获悉，这个乡村有许多麻
风病和白内障患者没有得
到适当的治疗。然而，到
达现场后，社会部长丽斯
玛大吃一惊，原来有不少
患有精神障碍的居民被家
人铐镣。

丽斯玛责成属下工作
人 员 释 放 被 铐 镣 的 精 神
病患者，然后与当地卫生
中心协调提供医疗救治。

6 月 11 日 ，丽 斯 玛 表
示 ，最 初 ，我 们 来 这 里 是
为 了 治 疗 麻 风 病 和 白 内
障，结果发现还有很多被
铐镣的精神病患者，从昨
天开始我们把他们释放，
仅 在 双 溪 普 丁 乡（Sungai
Putting），我 们 发 现 11 名
被铐镣的精神病患者，而
其 他 乡 村 还 有 2 人 。 我
们 明 天 还 将 释 放 另 外 两
名精神病患者。

丽 斯 玛 坦 言 ，令 人 感
到惊讶的是，许多居民仍
然被铐镣，家人都把精神
病患者铐镣。其实，患有

精 神 障 碍 的 人 不 应 该 再
受到铐镣，因为可以通过
医 疗 让 患 者 平 静 下 来 。
我 们 还 发 现 许 多 家 人 铐
镣 患 上 精 神 病 障 碍 的 亲
属，我们说不再允许这样
做 。 因 为 有 了 药 物 可 以
让他们可以平静下来。

除了精神病患者被家
人镣铐的情况外，丽斯玛
还 关 注 在 双 溪 皮 东 乡 有
大量麻风病患者。

丽 斯 玛 指 出 ，麻 风 病
的 原 因 之 一 是 因 为 仍 有
许多人不能饮用清洁水，
并 营 养 不 良 。 从 收 到 的
报告来看，双溪皮东乡居
民 依 赖 一 条 不 健 康 河 流
的 水 。 这 里 的 居 民 说 他
们 所 有 的 日 常 活 动 都 使
用相同的水，其实河水是
不流动的。

为了让居民能够饮用
干净的即饮水，丽斯玛通
过 社 会 部 向 双 溪 皮 东 乡
提供了滤水机。 酸碱值
水平或酸度水平高于 6。
所 以 我 们 提 供 的 是 可 以
随时直接饮用，因此居民
不需要再煮水，其产量为
每秒 1.5 升。

丽斯玛计划在巴里托
瓜 拉 县 停 留 两 天 。 除 了
阿拉拉克镇外，丽斯玛还
将参加 6 月 12 日在巴里
托 瓜 拉 县 办 公 室 为 残 疾
人 和 麻 风 病 患 者 提 供 的
社会服务。 （亮剑）

【本报讯】6 月 10 日，
肃贪委预防和监测助理巴
哈拉（Pahala Nainggolan）声
称，政府的教育预算更多
地 流 向 由 部 委/机 构 所 属
的 校 园 ，而 不 是 国 立 大
学。肃贪委已经审查了国
家预算的教育、研究和技
术部的 20%的资金分配。
可是后来，该资金被削减
到 15%。 我们审查有多少
预算是分配给国立大学？
原 来 只 有 7 万 亿 盾 。 然
而，32 万亿盾由部委/机构
组织的大学获得。

巴哈拉阐释大学预算
计算的例子，这些预算计
算 导 致 了 单 一 学 费 的 增
加。巴哈拉指出，为了运
行适当的高等教育，每个
大 学 生 每 学 期 应 获 得 约
1000 万 盾 的 援 助 金 。 该
基 金 是 国 立 大 学 业 务 援
助大学，当添加单一学费
时 ，将 成 为 单 一 费 用
了 。 后 来 ，政 府 只 向 国
立 大 学 的 所 有 学 生 提 供
了 300 万 盾 的 业 务 援 助 ，
这 是 参 考 了 国 家 发 展 计
划 局 的 调 查 结 果 。 每 个
国 立 大 学 的 学 生 只 给 获
得 300 万 盾 ，其 中 700 万
盾 由 家 长 负 责 筹 备 。 这
就是单一学费，这是自立
的渠道，这就是国立大学
的业务。

巴哈拉坦言，我反对
大学必须通过商业等方式

赚钱的决定。这是因为条
件和设计与国外没有什么
不同。另一方面，经过审
查，事实证明，很多预算都
流 向 了 各 部 委/机 构 举 办
的学校。学校的许多毕业
生不会自动成为公务员，
他们的学问并不是很具体
的。基本上是这样，其毕
业生已并非是公务员。第
三是全寄宿，分发制服，又
有宿舍。

这位前世界银行审计
员表示，肃贪委随后逐一
检查各部委/机构持有的
校 园 预 算 。 重 点 关 注 预
算较大的部委。此外，肃
贪委还发现，有些部委开
设了职业学校，却使用国
家 对 大 学 的 预 算 。 肃 贪
委 随 后 得 出 结 论 ，各 部
委/机构举办的高等教育
存 在 许 多 资 金 问 题 。 如
果我们去清理，可以进入
高 等 教 育 总 署 。 我 们 可
以 为 国 立 大 学 增 加 国 立
大学运营业务援助金。

因此，分配的预算将
影 响 国 立 大 学 的 单 一 学
费 金 额 可 能 会 增 加 。 但
是，肃贪委没有处理单一
学 费 的 涨 跌 问 题 。 肃 贪
委 只 强 调 预 算 的 适 当 或
有 效 使 用 。 优 质 教 育 援
助是 1000 万盾，如果现任
政 府 只 有 300 万 盾 ，那 就
增 加 吧 。 没 错 。 稍 后 单
一学费将很充足。（亮剑）

牛头党有意推举阿尼斯参选雅京省长
公福党表示没有意见 但将优先党内干部竞选

社会部长丽斯玛访问南加省
惊讶发现许多精神病患者被家人铐镣

肃贪委：属政府机构大学获得
教育预算远比国立大学更多


